

BÜNDNIS 90/Die GRÜNEN

Ortsverband Oestrich-Winkel

Newsletter Juli 2016

www.gruene-oestrich-winkel.de



Liebe Bürgerinnen und Bürger von Oestrich-Winkel,
liebe Freundinnen, Freunde und Mitglieder der Oestrich-Winkeler GRÜNEN,

mit dieser Ausgabe erhalten Sie / erhaltet Ihr den ersten Newsletter unseres Ortsverbandes seit der Kommunalwahl am 6. März. Die letzten Monate waren davon geprägt, uns in den städtischen Gremien neu zu organisieren.

FRAKTION, ORTSBEIRÄTE und MAGISTRAT: Neue Fraktionsvorsitzende ist Dr. Ute Weinmann. In den Ausschüssen werden wir GRÜNE durch Marika Prasser-Strith (HFA), Markus Jantzer (UPB) und Dr. Ute Weinmann (JSSK-Vorsitzende) vertreten, im Magistrat durch Kurt Bussweiler. In die Ortsbeiräte wurden Claudia Burgsmüller (Winkel), Ingrid Reichbauer (Mittelheim) sowie Ulrike Franzki (Oestrich) gewählt.

mehr: <http://www.gruene-oestrich-winkel.de/wir-ueber-uns/fraktion/>

ORTSVERBAND: Parallel dazu haben wir den Vorstand unseres Ortsverbandes neu gewählt. Neuer Vorsitzender ist Klaus Bleuel, seine Stellvertreterin ist Marika Prasser-Strith, Pressesprecher ist Markus Jantzer, die Kasse verantwortet Jürgen Lange. Als Beisitzerinnen gehören dem Vorstand noch Ingrid Reichbauer und Ulrike Franzki an.

mehr: <http://www.gruene-oestrich-winkel.de/wir-ueber-uns/ortsverband/>

GLYPHOSAT: Ein aktuelles Thema, welches uns lokal und europaweit beschäftigt, ist der Einsatz von Glyphosat in der Landwirtschaft. Die EU-Kommission hat nun für weitere 1,5 Jahre den Einsatz von Glyphosat genehmigt. Wie wird der Einsatz im Weinbau bewertet und was bedeutet ein Verzicht auf dieses umstrittene Pestizid? Hierzu laden wir am **21. Juli** um 19 Uhr zu einer Gesprächsrunde mit Vertretern des ökologischen Weinbaus in das Weingut Asbach-Kretschmar in die Weissgasse 1 ein.

mehr: [Terminankündigung](#)

STADTRADELN: Oestrich-Winkel beteiligt sich auch dieses Jahr wieder am Stadtradeln in der Zeit vom 2. bis 22. September. Aus diesem Anlass werden wir am **17. September** eine Rundfahrt durch Oestrich-Winkel durchführen, um die Alltagssituation der Radfahrerinnen und Radfahrer buchstäblich zu erfahren. Dazu sind alle Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt eingeladen. Treffpunkt ist um 14 Uhr am Oestricher Weinprobierstand.

mehr: [Terminankündigung](#)

AUS DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG (von Dr. Ute Weinmann):

Folgende Anträge wurden von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN seit der Kommunalwahl eingebracht:

- Dringlichkeitsantrag zum Bundesverkehrswegeplan 2030: [Pressemitteilung](#)
- Förderung des Fahrrad- und Fußverkehrs: [Pressemitteilung](#)
- Bericht über die Frauenförderung in der Stadtverwaltung: [Pressemitteilung](#)
- Bericht über den Einsatz von Glyphosat: [Pressemitteilung](#)
- Stadtarchiv ausbauen und durch Ehrenamtliche unterstützen: [Pressemitteilung](#)
- Konzept für Jugendarbeit: [Pressemitteilung](#)

Mehrheiten für Anträge aus der Opposition heraus zu bekommen, ist naturgemäß schwierig. Wir bedauern es sehr, dass für die sinnvollen Vorschläge teilweise nicht mal Kompromissbereitschaft zu erkennen ist. Dennoch freuen wir uns über die Erfolge bei den Anträgen zum Bundeverkehrswegeplan und dem städtischen Archiv. Bei den anderen und weiteren noch geplanten Anträgen werden wir trotzdem hartnäckig die damit verbundenen Ziele verfolgen.

AUS DEM ORTSBEIRAT OESTRICH (von Ulrike Franzki):

Fortwährendes Thema wird die neue Unterführung in der Hallgartener Straße sein - die Fliesen fallen von den Wänden und der Aufzug fährt schon seit Wochen nicht mehr, nachdem bei Starkregen Wasser in die Elektrik eingedrungen ist. Immerhin wird auf unser Bestreben eine Telefonnummer für Schadensmeldungen aufgehängt, damit der Aufzug-Notdienst verständigt werden kann. Auf diese Probleme hatten wir bereits in einer [Pressemitteilung](#) im Februar hingewiesen!

AUS DEM ORTSBEIRAT MITTELHEIM (von Ingrid Reichbauer):

In der Bürgerfragestunde gab es Kritik an der Verwaltung und die Klage, dass Menschen mit Behinderung das Areal um den Bahnhof nicht erreichen können, weil die Rheingastr. immer komplett zugeparkt. ist. Zum Thema Areal am Bahnhof wurde ein Ortstermin vereinbart.

Zu allen Themen und darüber hinaus werden wir sowohl außerparlamentarisch direkt mit den Bürgerinnen und Bürgern als auch in der Stadtverordnetenversammlung aktiv bleiben. Und gerade angesichts vermehrten Widerstands seitens der neuen parlamentarischen Mehrheit mit besonderem Einsatz für unsere Schwerpunkte eintreten. Auf unserer Homepage können Sie / könnt Ihr unsere Aktivitäten verfolgen.

mehr: <http://www.gruene-oestrich-winkel.de/themen/>

MITMACHEN: Haben Sie / habt Ihr Interesse, daran mitzuwirken, so sind Sie / seid Ihr herzlich eingeladen, gemeinsam mit uns in diesem Sinne Politik in unserer Stadt zu betreiben! Wir freuen uns sehr über neue Mitstreiterinnen und Mitstreiter! Besuchen Sie uns doch zu den Bürgersprechstunden (Ankündigungen in der Presse und auf unserer Homepage).

Der OV-Newsletter der GRÜNEN in Oestrich-Winkel

Sollten Sie jemanden kennen, der ebenfalls den OV-Newsletter lesen möchte, aber möglicherweise nicht in unserem Verteiler ist, dann stellen Sie für uns bitte den Kontakt her. Wir sind ja an einem möglichst großen Leserkreis interessiert.

Sollten Sie Interesse haben, nicht nur den OV-Newsletter zu lesen, sondern selbst bei uns mitzumachen, so sind Sie herzlich dazu eingeladen. Wir treffen uns in der Regel jeden ersten Freitagabend eines Monats ab 20 Uhr. Näheres über unsere Homepage, den Ankündigungen in der Presse oder bei einer/einem GRÜNEN Ihres Vertrauens 😊.

Haben Sie Wünsche oder Anregungen? Wir sind jederzeit interessiert und freuen uns sehr über Ihre Beiträge.

Newsletter abbestellen: Falls Sie den Newsletter künftig nicht mehr erhalten möchten, genügt eine kurze **Rückmeldung per E-Mail**.

V.i.S.d.P.: Klaus Bleuel (Ortsverbandsvorsitzender), Adolf-Kolping-Straße 10, 65375 Oestrich-Winkel
Mail: bleuel.klaus@arcor.de, Telefon: 06723-7040
